

RÉGION 7

de-fonnier.



Monnard debout

tain qu'il existe une

COLLÉGIALE

Les travaux font le point ce samedi

Prévus en trois phases, les travaux de rénovation de la collégiale de Neuchâtel avancent selon le planning. Afin de faire un point de situation sur la première partie, qui s'achèvera d'ici à la fin de l'année, la population est invitée à se rendre à la salle des pasteurs, samedi à 11 heures.

Malgré la présence des échafaudages, Jean-Pierre Gern, président de l'association pour la collégiale, se veut rassurant. «*Actuellement, l'extérieur et le cloître sont presque terminés. Les travaux se concentreront ensuite sur le porche.*» La deuxième étape devrait, quant à elle, débuter dans le courant de l'année 2014. Celle-ci portera sur tout ce qui concerne l'intérieur de la collégiale. ● LPA

CORNAUX

Angie Ott et les 2CV en vedette

La traditionnelle fête villageoise de Cornaux aura lieu samedi. Comme chaque année, la société de développement et les sociétés locales ont décidé de l'appeler la «Fête du Soleil», en lien avec les armoiries corbanetchs.

Les mythiques 2CV du club 1